## KEI UDLICA U. DED UKUUUAI

## Emisión conmemorativa del triunfo olímpico en el foot-ball

Conmemorando el nuevo triunfo obtenido por los representantes del Uruguay, en el juego del foot-ball, durante el torneo olimpico de Amsterdam, el correo de ese país decidió emitir una emisión conmemorativa de tres valores, tal como lo hiciera en circunstancias parecidas en 1924. Los valores im presos han sido tres, de dos, cinco y ocho centésimos en tintas violeta borra de vino, roja y azul marino, respectivamente.

Las cantidades impresas han sido 100.000 de cada valor, y lo fueron en hojas de 20 ejemplares cada una, divididas en dos grupos de 10, 2x5, separados por un espacio de 18 mm, entre un grupo y otro.

Han sido impresas litográficamente por la casa A. Barreiro y Ramos sobre papel blanco, sin filigrana y de espesor mediano. El dibujo que podrá apreciarse en los clisés adjuntos reproduce un arco rústico, de football; dos pelotas del mismo juego adornan los ángulos superiores, y en los inferiores va la indicación del valor. Abajo el cerro de Montevideo cuya fortaleza aparece en el centro de un Sol naciente. En el centro de la parte superior del arco, aparece una nueva pelota en lugar de lo que se nos dice pretendió el autor, un nido de hornero. Por encima de dicho nido aparece algo que pretende ser

un ave; el arquitecto de la casa, el homero, pero que bien pudiera ser cualquier otra cosa. A ambos costdos, en forma vertical, las citras de los años 1924 a la izquierda y 1928 a la derecha, recordatorias de los dos torneos olímpicos en que triunfaron los uruguayos, de Colombes y Amsterdam, nombres que aparecen en el marco inferior al costado de las palabras "Juegos Olímpicos"; en la parte superior la leyenda "República O, del Uruguay".—Cada estampilla mide 28 mm. en el sentido horizontal y 21 y ½ en el sentido vertical, llevando por debajo como pié de imprenta el de la Cia Impresora: A. Barreiro y Ramos S. A.

El trabajo lo consideramos bien ejecutado pero el modelo nos parece muy malo y bastante ha hecho la litografia para reproducir una cantidad de pequeños detalles en la forma que lo ha logrado.

La Dirección General de Correos editó unas tarjetas conmemorativas de homenaje cuyo detalle podrá apreciarse en el clisé.

Parece ser que de los 100.000 sellos de cada valor impresos, sólo se habían vendido hasta fines de Agosto 40.000, quedando por consiguiente un grueso remanente.

A continuación copiamos el aviso del Correo, relacionado con estos selllos:

## Administración General de Correos, Telégrafos y Teléfonos

## AVISO

EMISION DE SELLOS CONMEMORATIVOS DE LA CONQUISTA POR EL URUGUAY DEL 9.º CAMPEONATO OLIMPICO DE FOOTBALL

Se hace saber al público que por disposición del H. Consejo Directivo de la Administración General de Correos, Telégrafos y Teléfonos, desde el día domingo 29 del estriente,, serán puestas en circulación las estampillas conmemorativas de la conquista por el equipo uruguayo de la 9.a Olimpíada de Football disputada en Amsterdam, estampillas que serán yendidas en series que comprenderán los tres valores siguientes:

Cien mil sellos del valor de dos centésimos, impresos en color marrón borra vino; Cien mil sellos del valor de cinco centésimos, impresos en color rojo; y Cien mil sellos del valor de ocho centésimos, impresos en color azui marino. Los referidos valores han sido emitidos de acuerdo con lo resuelto por el Consejo D. de Correos, T. y Teléfonos, en sesión de fecha 26 de junio ppdo., acta N. 2842.

Montevideo, julio 28 de 1928.

LA SECRETARIA GENERAL.

